

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Pierre PAGEAUD : un carrier nostalgique de l'empereur ?

Comment dater une photo ?

Pierre porte l' « impériale », une moustache et une barbiche, à la mode sous le Second Empire.

Il est au 82ème régiment territorial **entre novembre 1914 et janvier 1916**. Son numéro de régiment sur le col est en blanc. Sur cette photo, il a entre 37 et 39 ans.



Pierre PAGEAUD naît en 1877 au Coudray à Nozay, fils de Jean Baptiste et de Jeanne RINCE. Tailleur de pierres en 1897, il est classé service auxiliaire pour ankylose d'une phalange du pouce droit. En juillet 1902, il épouse Jeanne GAVALAN à Tréffieux, dont il a deux filles, Lucie et Donatienne. Carrier chez LEMASSON à la Villatte en 1911, lui habite aux Mernais. Il est « récupéré » pour le service armé en novembre 1914, et affecté au 82ème régiment d'infanterie territoriale. Il passe au 11ème Escadron du Train en janvier 1916, est évacué en mai 1916 suite à un coup de pied de cheval. Il passe au 15ème ETEM en juillet 1916, puis embarque pour l'Orient. Il est évacué de Salonique pour rhumatisme et phlébite double en mai 1917. Il passe au 11ème ETEM en mars 1918, puis est démobilisé en février 1919. Il décède en avril 1924 aux Mernais, âgé de 45 ans.